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per sapere se è a conoscenza che la Delegazione 
del tesoro in Udine ha sospeso i pagamenti an-
che delle piccole quote dei danni di guerra, per-
chè in attesa di due vaglia ministeriali, annun-
ciati che non ha potuto ancora esigere; cosicché 
attende, a pagare,, l'avviso dei due vaglia che 
sopperiscano le anticipazioni fatte, e nuovi reali 
invii di danaro. (IL'interrogante chiede ìa ri-
sposici scritta). 

« Gallam ». 
» 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere — premesso 
in fat to che alcune Cancellerie delle au-
torità giudiziarie delle terre invase omi-
sero di denunciare la, detenzione a titolo 
di sequestro come corpo di' reato o altro 
di importi di moneta veneta di spettanza di 
terzi e peggio di effettuarne nel termine peren-
torio il cambio, come era di dovere data la im-
possiblità per i proprietari di1 provvedere allo 
stesso — non ritenga doveroso ed equo riparare 
a tale omissione consentendo il cambio tardivo a 
favore di coloro che in seguito a pronuncie dei 
magistrato vennero reintegrati nel possesso' le-
gittimo di detta moneta veneta. (L'interro-
gante chiede la risposta 'scritta). 

« Piemonte ». 
* v 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere in base a 
quali motivi egli non abbia creduto invitare la 
Società mutuo soccorso reduci di guerra e mi-
litari in congedo, patriottico e benemerito so-
dalizio di Santa Margherita Ligure, alla glori-
ficazione del soldato ignoto, malgrado che la 
stessa fosse stata esplicitamente compresa nelle 
designazioni, e che sull'opportunità dell'invito, 
per non creare un trattamento diverso da 
quello usato ad altri sodalizi fecali, fosse stata 
tetnpestivamente richiamata l'attenzione del 
ministro della guerra. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Poggi ». 
» 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delia guerra, per conoscere i motivi' della 
permanenza della classe 1900 idonei ai soli ser-
vizi sedentari. I predetti militari furono chia-
mati. alle armi ils 20 ottobre 1919. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bisogni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro del tesoro, per sapere se non creda giu-
sto ed urgente correggere, a favore dei perso-
nale dello Stato inscritto alla Cassa nazionale 
per le assicurazioni sociali, la iniqua sperequa-

zione del trattamento di pensione nei confronti 
di tutt i gli altri dipendenti dello Stato. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Baldassarre ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere se nel caso di una even-
tuale riforma, sia pure parziale, delle circoscri-
zioni amministrative del Regno, non creda ne-
cessario ed urgente riparare le gravi' manche-
volezze della circoscrizione amministrativa della 
Sardegna, invano denunciate nel Parlamento 
subalpino da Giorgio Asproni, tenendo nel de-
bito conto le tradizioni, le ragioni storiche, so-
ciali ed economiche, e le reali esigenze della po-
polazione disseminata su di un territorio di ben 
24000 kmq. di superficie, in gran parte privo 
di strade e di agevoli mezzi) di comunicazioni. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). . 

« Lissia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro di agricoltura, per conoscere se non creda 
opportuno proporre l'esenzione dal pagamento 
del diritto fisso annuale di cui all'articolo 1 
del decreto ministeriale 31 maggio 1917, cor-
retto e precisato dal decreto ministeriale 20 
gennaio 1920, inserito nella Gazzetta Ufficiale 
del 14 febbraio 1920, per ì vivai di superfìcie 
inferiore ai 2000 metri quadrati non essendo 
equo die i proprietari di questi piccoli vivai, i 
quali nella quasi totalità sono coltivatori ma-
nuali della terra, paghino una tassa proporzio-
nalmente a quella pagata dai proprietari di 
grandi stabilimenti di orticoltura. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Stancanelli ». 

• 
< Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro delle finanze, per conoscere: * 
a) se risponda al vero la notizia di un au-

mento nel costo del bagno salsoiodico alle Terme 
di Stato di Salsomaggiore per la prossima sta-
gione 1922; 

b) se nell'ipotesi positiva non intenda il 
Governo suggerire all'Amministrazione dema-
niale provvedimenti diretti a rendere ancora 
possibile la cura delle saluberrime acque di Sal-
somaggiore alte classi medie e professionali per 
le quali col nuovo aumento la cura diverrebbe 
proibitiva; 

c) ed infine domanda se il#Go verno non 
creda di far intervenire l'Amministrazione ter-
male ad una efficace sistemazione del Sanatorio 
popolare per estendere alle classi operaie la cura 
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